

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Am Montag ist es soweit! Wir starten ins Schuljahr 2020/21!

Da momentan die Coronaampel unserer Schule auf **GRÜN** geschaltet ist, gibt es nur „Kleinigkeiten“ zur Beachtung!

- Es besteht **KEINE Mund-Nasen-Schutz-Pflicht** (Wer trotzdem gerne eine MNS-Maske tragen will, darf dies natürlich gerne tun)

Änderung (11. Sept. 2020 um 14:30 Uhr):

Zusätzlich zu den in der Corona-Ampelphase „Grün“ für Schulen definierten Maßnahmen gilt **ab Montag, 14.09.2020**, für alle Personen im Schulgebäude außerhalb der Klassen- und Gruppenräume das **verpflichtende Tragen einer den Mund- und Nasenbereich abdeckenden mechanischen Schutzvorrichtung (MNS)**.

- Die Schülerinnen und Schüler bekommen, wie bereits im letzten Schuljahr, bei **Betretten des Schulgebäudes Desinfektionsmittel** in die Hände gesprüht, das sie sich bitte ordentlich verreiben.
- In der **Garderobe** ist bitte auf **Abstand** zu achten! (Ansammlungen sollen vermieden werden)
- **Nach Betreten** des Klassenzimmers – bitte **Händewaschen**
- bitte generell auf die **Niesregeln** achten! (In die Armbeuge niesen, ...)
- bitte regelmäßig **Händewaschen** (mit Seife)
- Es finden alle Fächer unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen lt. Stundenplan statt

Hinsichtlich der **Pausengestaltung** hat sich auch etwas geändert:

Zwischen 3. und 4. Stunde gibt es keine Pause mehr. Diese 5 Minuten werden in der nächsten Pause angehängt, d.h. die Pause dauert von 11:20-11:35 Uhr. Dies wurde aus dem einfachen Grund so geregelt, damit die Möglichkeit besteht auch in diesen 15 Minuten ins Freie zu gehen.

Eine dementsprechende Einteilung, welche Klasse, welche Pause im Freien verbringen darf, wird noch ausgegeben bzw. in den Klassen aufgehängt.

Im Anhang übermittle ich Ihnen einen Elternbrief des Roten Kreuzes mit den wichtigsten Infos!

Sollte sich die **Ampelfarbe** der Schule ändern, bekommen wir jeweils bis Freitag um 13:30 Uhr Bescheid. Da es am Freitagnachmittag eher schwer sein wird, alle Eltern zu erreichen, würde ich Sie hinkünftig bitten, **jeden Freitag gegen 17:00 Uhr auf unsere Homepage** (www.nms-rauris.salzburg.at) zu schauen. Dort veröffentlichen wir freitags die aktuellsten Informationen.

Natürlich werden die Informationen auch per Email an Sie verschickt.

Für die geeignete Kommunikation zwischen Schule und Elternhaus wird eine dementsprechende Plattform Verwendung finden. Nähere Informationen erhalten Sie in den kommenden Tagen!

Zur Erinnerung:

In den öffentlichen Verkehrsmitteln herrscht nach wie vor MASKENPFLICHT!

Ich wünsche Ihnen, Ihrem Kind und uns allen ein möglichst „grünes“ Schuljahr und einen guten Schulstart!

Mit herzlichen Grüßen

Gerald Wiener

